

新緑に風のさわやかな季節となりましたが、会員の皆様にはますますご健勝にてお過ごしのことと拝察いたしました。旧年度中は本会の諸事業にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

おかげさまをもちまして

待望の「廐橋病院新病棟（西棟）」の建

設工事も無

事完了し、



春を迎えて

前橋積善会理事長 瀧澤現秀

十二月中旬
関係各位と
共に落慶式

をつとめさせていただきました。現在は、旧病棟・調理棟などの解体作業が進

います。

さて、いただく所存でござ

ります。この六年間に慰靈のた

み、外構工事や駐車場の整

備が完了いたしますと、面

目を一新した廐橋病院の姿

長い冬が過ぎ、ようやく日

が伸びて春のお彼岸をむか

えました。お中日は例年よ

りも一日早く三連休の最終

日にあたり、早咲きの緋寒

桜が満開のなか、たくさん

適な環境を保ちながら、患

者さんや職員の皆さんが安

心して過ごせるよう配慮い

たしました。今後は建設中

のグループホームと共に、

地域の医療・福祉事業の中

核として堅実な実績を上げ

られるものと各方面から大

きな期待が寄せられており

ますので、役職員一同力を

合させて内容の充実に邁進

なられた人の数は、行方不

明の方、そ

の後の震災

とくに今年は六年前の

「東日本大震災」で亡くな

られた方々の七回忌のご回

向を中心追い悼法要をおつ

とめいたしました。犠牲と

なられた人の数は、行方不

明の方、そ

なされた人の数は、行方不

明の方、そ

なされた人の数は、行方不